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NPOC Executive Committee Meeting Notes - 24th October 2022

EC Attendees: Bolutife Adisa, Caleb Ogundele, Emmanuel Vitus, Juan Manuel Rojas,
Raoul Plommer, Tapani Tarvainen
Guest Speaker: Jean F. Queralt
Apologies: Bikram Shrestha
ICANN Org: Andrea Glandon, Brenda Brewer, Carlos Reyes

Agenda

1. Communication platform (Guest Speaker & EC members)
2. The ICANN Academy Leadership Program discussions (Raoul)
3. Policy Reviews (Emmanuel, Juan)
4. AOB

Communication plateform (Jean F. Queralt & EC members)

The Chair of the EC welcomed Jean F. Queralt, Founder & CEO of The IO
Foundation (NPOC member) who volunteered to support NPOC’s Communications
team with tools that can enhance our reach to members and our audience on the
website and social media. We continued the conversation from the action points of
the last EC meeting and we addressed questions from Jean F. Queralt about: ICANN
communication policies, disclaimers needed for our communications, graphics
productions, branding and media kit, Communication policies, channels, credentials
among others.

❖ Regarding the ICANN communication policies and disclaimers, the chair,
after consulting the staff, explained that there was no expected collision or
any ICANN policy preventing us from using the communication tools that
the team has decided to use.

❖ Regarding the question around production of graphics and branding, Raoul
has suggested that the team could make use of the existing NPOC budget
from ICANN. He suggested Jean F. Queralt could have an external
conversation with the communication Chair, Bolutife on what pictures or
graphics are needed and bring an estimate for funding application from
ICANN. Jean F. Queralt concluded that most graphics will be templated for



future communication to minimize costs. The Membership Chair recalled that
the team could make use of previous ICANN meeting public pictures on
Flickr to avoid copyright issues and also use other design tools like Canva for
NGOs to support the design projects and branding. Caleb confirmed that there
is a color palette for NPOC and that was used to design the current NPOC
website but there is a need to put all that in a design guide for all
communications.

❖ Regarding the communication policy, Raoul indicated that there is no
communication policy. Caleb confirmed that there is an existing Comms
strategy that guides communications and expected standards and behaviors.
According to him, the document was written by himself and former NPOC
Chair, Joan. However, the document is not publicly available.

❖ Regarding existing channels, the team confirms that NPOC has a Twitter and
Facebook account. Team members agreed to add other channels such as
LinkedIn and Instagram

❖ Regarding collaborative tools, Emmanuel suggested that we revive the Trello
app to help the communication team have a 360 view on all activities of the EC
members

Action Item:

● The communication team will design the NPOC branding document
● Caleb will share existing communication policy documents with the team to

help the drafting of a new communication policy document.
● All password access will be provided to Jean F. Queralt (only for the setups

and rollouts of communication tools and channels), Raoul and the Com team
will have full access.

● Communication team will design Call to Actions templates such as: Join
NPOC, Support NPOC, Join PDP, etc. to support and facilitate
communications.

● Jean F. Queralt will create a VBout account, connect channels, train the users
● Jean F. Queralt and the communication team will design communication KPIs

to evaluate and monitor the effectiveness of communications
● Raoul will work on reviving the Trello account for team collaboration

The ICANN Academy Leadership Program



Raoul explained that the NCSG Chair has made a request to use the NPOC slot for
the new councilor, Manju. However, Juan confirmed that Manju who is a councilor
will no longer need the slot because the council is providing a slot for her. Caleb also
stressed on the fact that the NPOC slot should not go in support of NCSG as it will
create a precedent that will not be a good practice.

Action Item

● Raoul will allocate the slot to one NPOC EC member before the deadline.

Policy Reviews

● Raoul who has joined the Transfer Policy Review (TPR) gave an update about
his meeting and ongoing discussion. He promised to give more updates
during the next EC meeting.

● Emmanuel who is representing NCSG at the IDNs EPDP Team gave an update
of the work done since July and the recent submission of NCSG regarding
IDN EPDP Small Group Hybrid Model Recommendation on String Similarity
Basis for Comparison for gTLD labels and corresponding variant labels.
Emmanuel explained the complexity of the subjects, the recommendations, the
new project schedule and the upcoming activities.

AOB

● EC members discuss the possibility to extend the EC meeting to 90 min to
allow the PC team to discuss policy issues as well.

● Juan also expresses the need to start first PC meetings with capacity building

Conclusion

The EC members have agreed to hold an EC meeting on November 10, 2022 at 14:00
UTC. All NPOC members are invited to join the meeting.
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Notes de réunion du comité exécutif (CE) du NPOC - 24 octobre 2022

Participants CE : Bolutife Adisa, Caleb Ogundele, Emmanuel Vitus, Juan Manuel
Rojas, Raoul Plommer, Tapani Tarvainen
Conférencier invité : Jean F. Queralt
Permissions : Bikram Shrestha
Organisation ICANN : Andrea Glandon, Brenda Brewer, Carlos Reyes

Ordre du jour

1. Plateforme de communication (Jean F. Queralt et membres du CE)
2. Les discussions sur le programme de leadership de l'Académie de

l'ICANN (Raoul)
3. Examens des politiques (Emmanuel, Juan)
4. AOB

Plateforme de communication (Jean F. Queralt & membres du CE)

Le président du CE a souhaité la bienvenue à Jean F. Queralt, fondateur et PDG de la
Fondation IO (membre du NPOC) qui s'est porté volontaire pour soutenir l'équipe
des communications du NPOC avec des outils qui peuvent améliorer notre portée
auprès des membres et notre public sur le site Web et les médias sociaux. Nous avons
poursuivi la conversation depuis les points d'action de la dernière réunion du CE et
nous avons répondu aux questions de Jean F. Queralt sur : les politiques de
communication de l'ICANN, les clauses de non-responsabilité nécessaires à nos
communications, les productions graphiques, l'image de marque et le kit média, les
politiques de communication, les canaux, les informations d'identification, entre
autres

❖ En ce qui concerne les politiques de communication et les clauses de
non-responsabilité de l'ICANN, le président, après avoir consulté
l’ICANN, a expliqué qu'il n'y avait aucune politique de l'ICANN nous
empêchant d'utiliser les outils de communication que l'équipe a décidé
d'utiliser.

❖ En ce qui concerne la question autour de la production de graphiques et de
l'image de marque, Raoul a suggéré que l'équipe pourrait utiliser le budget



NPOC existant de l'ICANN. Il a suggéré que Jean F. Queralt pourrait avoir
une conversation externe avec le Responsable Com, Bolutife, sur les images
ou les graphiques nécessaires et apporter une estimation pour la demande
de financement de l'ICANN. Jean F. Queralt a conclu que la plupart des
graphiques seront modélisés pour les communications futures afin de
minimiser les coûts. Le Responsable des adhésions a rappelé que l'équipe
pourrait utiliser les photos publiques des réunions précédentes de
l'ICANN sur Flickr pour éviter les problèmes de droits d'auteur et
également utiliser d'autres outils de conception comme Canva pour les
ONG afin de soutenir les projets de conception et l'image de marque. Caleb
a confirmé qu'il existe une palette de couleurs pour le NPOC et qu'elle a été
utilisée pour concevoir le site Web actuel du NPOC, mais il est nécessaire
de mettre tout cela dans un guide de conception pour toutes les
communications.

❖ Concernant la politique de communication, Raoul a indiqué qu'il n'y a pas
de politique de communication. Caleb a confirmé qu'il existe une stratégie
de communication existante qui guide les communications et les normes et
comportements attendus. Selon lui, le document a été rédigé par lui-même
et l'ancienne Présidente du NPOC, Joan. Cependant, le document n'est pas
accessible au public.

❖ Concernant les canaux existants, l'équipe confirme que NPOC a un compte
Twitter et Facebook. Les membres de l'équipe ont accepté d'ajouter d'autres
canaux tels que LinkedIn et Instagram

❖ Concernant les outils collaboratifs, Emmanuel a proposé de relancer
l'application Trello pour aider l'équipe de communication à avoir une vue
à 360 sur toutes les activités des membres du CE

Élément d’action :

● L'équipe de communication concevra le document de marque NPOC
● Caleb partagera les documents de politique de communication existants

avec l'équipe pour aider à la rédaction d'un nouveau document de
politique de communication.

● Tous les accès par mot de passe seront fournis à Jean F. Queralt
(uniquement pour la configuration et le déploiement des outils et canaux
de communication), Raoul et l'équipe Com auront un accès complet.



● L'équipe de communication concevra des modèles d'appel à l'action tels
que : rejoindre le NPOC, soutenir le NPOC, rejoindre le PDP, etc. pour
soutenir et faciliter les communications.

● Jean F. Queralt va créer un compte VBout, connecter les canaux, former les
utilisateurs

● Jean F. Queralt et l'équipe de communication concevront des KPI de
communication pour évaluer et surveiller l'efficacité des communications

● Raoul travaillera sur la relance du compte Trello pour la collaboration
d'équipe

Le programme de leadership de l'Académie de l'ICANN

Raoul a expliqué que le président du NCSG a fait une demande pour utiliser le
créneau NPOC pour le nouveau conseiller, Manju. Cependant, Juan a confirmé que
Manju, qui est conseillère, n'aura plus besoin du créneau car le conseil lui en fournit
un. Caleb a également insisté sur le fait que le créneau NPOC ne devrait pas soutenir
le NCSG car cela créerait un précédent qui ne serait pas une bonne pratique.

Élément d'action

● Raoul attribuera le créneau à un membre du CE du NPOC avant la date
limite.

Examens des politiques

● Raoul, qui a rejoint l'examen de la politique de transfert (TPR), a fait le
point sur sa réunion et la discussion en cours. Il a promis de donner plus
de mises à jour lors de la prochaine réunion du CE.

● Emmanuel, qui représente le NCSG au sein de l'équipe EPDP IDN, a fait le
point sur le travail effectué depuis juillet et sur la récente soumission du
NCSG concernant la recommandation du modèle hybride IDN EPDP sur la
base de similarité des chaînes pour la comparaison des étiquettes gTLD et
des étiquettes de variantes correspondantes. Emmanuel a expliqué la
complexité des sujets, les recommandations, le nouveau calendrier du
projet et les activités à venir.

AOB



● Les membres du CE discutent de la possibilité de prolonger la réunion du
CE à 90 minutes pour permettre à l'équipe PC de discuter également des
questions politiques.

● Juan a exprimé également la nécessité de commencer les premières
réunions du PC avec le renforcement des capacités

Conclusion

Les membres du CE ont convenu de tenir une réunion du CE le 10 novembre 2022 à
14h00 GMT. Tous les membres du NPOC sont invités à se joindre à la réunion.


